

## ÉDITORIAL

Pierre De Visscher\* et Sylvain Delouvée\*\*

\* *Université de Liège, Liège, Belgique*

\*\* *Université Européenne de Bretagne, Rennes, France*

Chères lectrices, Chers lecteurs,

Le dernier numéro (double) de l'année 2007 des *Cahiers Internationaux de Psychologie Sociale* a pris quelque retard dans son impression. Nous nous en excusons auprès de vous. D'autre part nous allons veiller particulièrement à ce que cela ne se reproduise plus.

Au cours de cette année 2007, en plus des avis émis par les actuels membres du Conseil Scientifique – Comité de lecture et du Comité éditorial, nous avons fait appel à bien d'autres experts qui nous ont fait bénéficier de leur compétence dans les évaluations qu'ils ont accepté de faire des articles soumis aux *Cahiers Internationaux de Psychologie Sociale*. À tous nous exprimons notre vive reconnaissance :

Themis Apostolidis, Gérald Bronner, Fabrizio Butera, Jean-Claude Croizet, Thierry Devos, Claude Flament, Patrick Gosling, Valérie Haas, Pascal Huguet, Nikos Kalampalikis, Toshiaki Kozakai, Jean-Baptiste Légal, Olivier Martin, Serge Nicolas, Alexandre Pascual, Daniel Priolo, François Ric, Nathalie Sgro, Francine Tougas, Julien Vidal, Andreea Vintila, Karine Weiss.

2008 sera une année de transition et de changement pour les *CIPS*. Une première étape de cette évolution a été la mise en place d'une équipe de quatre directeurs associés lesquels seront chargés, pour la période 2008-2010, de gérer le processus des expertises.

Bien entendu, le dit processus ne change pas. Il devrait même être fluidifié et plus rapide. Il s'agit toujours d'une expertise en double aveugle réalisée par deux ou trois lecteurs.

Les quatre collègues qui ont accepté de prendre en charge cette lourde tâche pour la période 2008-2010 sont :

- Dominique Ansel, Université de Besançon, France ;
- Thierry Devos, Université d'État de San Diego, États-Unis ;
- Daniel Faulx, Université de Liège, Belgique ;
- Catherine Garnier, Université du Québec à Montréal, Canada.

Qu'ils en soient grandement remerciés.

Les manuscrits sont toujours à envoyer à la même adresse : <Pierre.DeVisscher@ulg.ac.be>, adresse à partir de laquelle les manuscrits sont répartis entre les directeurs associés qui les confient aux évaluateurs de leur choix.

Par ailleurs, il importe de noter que les consignes aux auteurs évoluent quelque peu pour s'adapter au mieux aux standards actuels.

2008 devrait également voir apparaître la disponibilité gratuite en ligne des anciens numéros des *Cahiers*. Nous en reparlerons dans un prochain éditorial.

Enfin, nous ne saurions assez remercier cette amie et ces amis qui, depuis bien des années maintenant, traduisent avec autant de patience et de conscience les résumés de chaque numéro

- en italien : Giovanna Leone, de l'Université de Bari ;
- en allemand : Paul Schmitz, de l'Université de Bonn ;
- en espagnol : Juan Antonio Perez, de l'Université de Valencia ;
- en portugais : Felix Neto, de l'Université de Porto.